

# 進んでいます「花と緑のまちづくり」

商工観光課商工振興係  
自治振興課まちづくり定住推進係 ☎ 0824-73-1177

自慢の庭とおもてなしで  
多くの人を呼び込む

秋のさとやまオープンガーデン&  
さとやまガーデニングコンテスト



多くの人が個人の庭を楽しむ

個人が自宅の庭を一般に公開する  
「さとやまオープンガーデン」が9月29  
日～10月14日の週末8日間開催され、  
公開された市内の21庭に期間中延べ  
1万6千人が訪れました。

10月6日～14日には、紅梅通りまち  
なか広場で「さとやまガーデニングコン  
テスト」が開催されました。  
10月6日～14日には、紅梅通りまち  
なか広場で「さとやまガーデニングコン  
テスト」が開催されました。

ハンギングバスケット部門で53作品、コ  
ンテナ部門で18作品の応募があり、見  
学者の人気投票と審査員による審査  
で14の入賞作品が決定しました。

また、今回は世界的な庭園デザイ  
ナーの石原和幸さんが石原賞2点を  
選出。ハンギングバスケット部門で受賞  
した田辺健太くん（東城中3年）に、副  
賞として石原さん自作の寄せ植えが  
手渡されました。

主催したしおばら花会議副理事  
長の斎木伸義さんは「私たちは、参加  
する人が楽しいこと、それが地域の活  
性化や社会貢献につながることを目指  
している。庄原に住む多くのガーデ  
ナーの力が町を元気にする源になるよ  
う花を育てる活動を継続していきた  
い」と話していました。

花と緑のまちづくりへ

「庄原市ふるさと大使」  
石原和幸さん市長訪問

庄原市ふるさと大使に就任した石  
原和幸さんが10月11日、滝口季彦市  
長を訪問しました。

石原さんは「庄原市には幼い頃見た  
風景がある。それを宝として世界中か  
ら訪れてもらい、まちが元気になるよ  
うPRしていく」と意気込みを語  
ると、「全国的にオープンガーデンが広  
がってきてている。そういうまちの人た  
ちが行き交うようなサミットをしては  
どうか」と提案し、花と緑のまちづく  
りへ協力を約束しました。

滝口市長は「力強い応援をいただき  
心強い」と話していました。



ハンギングバスケット部門金賞  
「夢想Ⅲ」宮地幸香さん作



コンテナ部門金賞  
「さとやまin絆」平岡慶子さん作



石原さんから寄せ植えを受け取り喜ぶ  
田辺くん



市長を訪問した石原さん(左)